

並滝自然体験学習会 五感で楽しむ里山の12ヶ月

里山通信

第90号
2017.3



三月に入っても並滝の朝はまだまだ寒い。ドラム缶で焚火をして温まりました。日が当たりだすと暖かくなり、活動が始まる頃には焚火も必要なくなりました。

今月はトーテムポールにペンキを塗って、なみ滝藤原園野外活動場の入口に立てました。午後からは自然観察と牛糞運びをしました。三年生から活動に参加している六年生には、卒業記念の餅つきをしてもらいました。みんなが集中して作業したので、予定していた時間より早く活動が終わり、遊び時間たっぷりの一日でした。



わらな おどろ おこ
笑って、泣いて、驚いて、怒って
いろいろあるけど里山は楽しいよ！

トーテムポールづくり

12月から始めたトーテムポールづくりも最後となりました。ノミで彫った嬉しい顔、怒った顔、悲しい顔、驚いた顔に、赤、黄、青、白、黒のペンキで色を作って塗りました。トーテムポールの上や後ろ側には絵や作った人の名前を書きました。ペンキ塗りが終わったら、野外活動場の入口にトーテムポールを立てる穴を掘ってペンキが乾くのを待ちました。午後にはペンキが乾いたので、牛糞運びが終わってからトーテムポールを立てました。



自然観察&牛糞運び



ぼちぼち草木が芽吹き始めたので自然観察再開。ユキノシタ、シキミ、サンショウ、クロモジなどを観察しながらハーブ園へ。そこで牛糞をいちりんしゃとスコップに積んでくじら農園まで二往復しました。子どもたちは牛糞を平気でさわっちゃう。大人には無理かな～

自然体験学習会の1回目から参加していた兄妹のお兄ちゃんが、就職で東広島を離れるので会いに来てくれました。やんちゃだった二人が立派な大人になりつつありました。

今月の子料理



お昼ごはんは、お餅、牛肉汁、椎茸のオムレツ、おやつは餃子の皮のクレープを作りました。

牛肉汁は野菜と牛肉の自然な旨味たっぷりのヘルシー汁。でも大人にはちょっと物足りない味でした。オムレツには、活動場所です育てた肉厚のジャンボ椎茸を使いました。クレープはイチゴヨーグルトみかん載せとバナナホイップチョコがけです。